



UNIVERSITÄTSMEDIZIN
MAGDEBURG

PRESSEMITTEILUNG

Referat für Presse-
und Öffentlichkeitsarbeit

Friederike Süssig-Jeschor

Pressesprecherin
der Medizinischen Fakultät

Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Medizinische Fakultät
Leipziger Straße 44
39120 Magdeburg

Telefon: +49 391 67-27123
Telefon: +49 391 67-15159

E-Mail: pressestelle@med.ovgu.de
www.med.uni-magdeburg.de

Datum
28.10.2024

Prof. Dr. Christoph Lohmann wird 2025 neuer Präsident der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie

Direktor der Orthopädischen Universitätsklinik Magdeburg Leitung der Fachgesellschaft mit rund 10.200 Mitgliedern

Prof. Dr. Christoph Lohmann, Direktor der Orthopädischen Universitätsklinik an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, wird ab Januar 2025 das Amt des Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie (DGOU) übernehmen. Bei der DGOU-Mitgliederversammlung im Oktober 2024 wurde Prof. Lohmann zusammen mit seinem Stellvertreter, Prof. Dr. Ulrich Stöckle, Geschäftsführender Direktor des Centrums für Muskuloskeletale Chirurgie der Charité – Universitätsmedizin Berlin, an die Spitze der Fachgesellschaft gewählt. Die Amtszeit startet am 1. Januar und dauert bis zum 31. Dezember 2025.

Die DGOU ist eine bedeutende medizinisch-wissenschaftliche Fachgesellschaft mit rund 10.200 Mitgliedern, die sich für die Weiterentwicklung der Orthopädie und Unfallchirurgie in Deutschland einsetzt. Sie vereint die Ziele der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie (DGOOC) und der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie (DGU) und vertritt deren gemeinsame Interessen in Forschung, Lehre, Fortbildung und Gesundheitspolitik, um die Rahmenbedingungen für die Orthopädie und Unfallchirurgie zu verbessern.

Zur Person:

Prof. Dr. Christoph Lohmann ist seit 2010 Direktor der Orthopädischen Universitätsklinik und Lehrstuhlinhaber für Orthopädie an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg. Seit 2020 ist er zudem Studiendekan der Medizinischen Fakultät sowie Gründungsmitglied des Universitätsforschungszentrums CHaMP (Center for Health and Medical Prevention).

Prof. Lohmann studierte Humanmedizin und Agrarwissenschaften an der Universität Göttingen, wo er auch promovierte. Internationale Expertise sammelte er unter anderem durch Fellowships an der University of Florida und der University of Texas. Seine klinische Karriere begann er 2001 als Funktionsoberarzt an der Klinik und Poliklinik für Orthopädie in Hamburg, wo er ab 2002 als Oberarzt die Bereiche Endoprothetik und Orthopädische Onkologie leitete. Im Jahr 2003 wurde er an der Universität Hamburg zum Universitätsprofessor (C3) ernannt und war dort stellvertretender Direktor der Orthopädie. Vor seiner Berufung nach Magdeburg war Prof. Lohmann ab 2006 stellvertretender Direktor am Klinikum Bad Bramstedt.

Er ist Mitglied zahlreicher medizinischer Fachgesellschaften. Als einer

der führenden Hüft- und Kniespezialisten Deutschlands befasst sich Prof. Lohmann intensiv mit neuen Prothesendesigns, minimalinvasiven OP-Techniken und der Biomaterialforschung. Für seine wissenschaftliche Arbeit wurde er bereits mehrfach ausgezeichnet.